



大田区立中萩中小学校

学校通信



No.566

令和6年3月号

教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子

中萩中から世界に向けて

校長 石川 貴美子

人と人との温かいふれあいが戻ってきた令和5年度が終わろうとしています。2月28日に4年ぶりに全校児童が体育館に集まって、6年生を送る会を行いました。1年生と6年生が手をつないで体育館に入ってきた光景をみて、ほほえましいと思うと共に小学校6年間で子どもはこんなにも成長するのだと感じました。

さて、2月は子どもと世界を結ぶイベントが2つありました。

2月22日に国土交通省主催の羽田空港で働く人の出前講座があり、4、6年生が学習しました。4年生は「羽田空港について」6年生は「職業キャリア教育」の一環で取り組みました。最初に国土交通省の方から「羽田空港の概要」について説明いただき、その後4つの職種の中から子どもたちが2つ選んで、お仕事についてのお話を伺いました。「航空整備士」「グランドスタッフ」「グランドハンドリング」「東京航空地方气象台」の方々は、映像を活用しながら、仕事の内容を説明したり、クイズを出したりしてくださいました。6年生から次のような感想が寄せられました。「整備士さんは飛行機のお医者さんとして点検、修理、部品交換をし、みんなが安全に飛行機に乗れるように日々頑張っている。グランドスタッフさんは、航空会社の顔として空の旅をサポートしていて、アナウンスをしたり、広い空港内をお客さんが飛行機に乗り遅れないように案内したりしていることを知った。空港に関わっている人たちは、私たちのためにいつも頑張ってくれているので感謝しないといけないなと思った。」「グランドハンドリングの方や東京航空地方气象台の方の話を聞いて仕事内容や働いている時間が全く違うけれど飛行機が安全に飛べるように、自分の責任を果たしていることが分かった。」等日本の玄関、羽田空港で働く人たちから直接聞いて感じたことが、より子どもたちの心を感動させました。

2月12日にFLL エクスプローラー（レゴを活用したSTEAM教育）の全国大会に本校の2、3年生のグループ「中萩アートLEGO」が出場しました。全国から集まった16団体中1位、ファイナリストとなり、4月にアメリカのヒューストンで行われる世界大会の出場権を得ることができました。作品についてのプレゼンテーションの後、「グループで意見が分かれた時にどうしますか。」という質問に対して、「まずは手を動かして、ものづくりをしながらお互いの考えをまとめていきました。」と答えたことに審査員が感銘していました。「ものを作りながら互いの意見を尊重して一つのものを作り上げる力をこんな幼い頃から感じられて素晴らしい。」とおっしゃってくださいました。世界大会に参加できるように様々な調整をしている最中ですが、今後英語でのプレゼン等準備をすすめていきます。国際都市大田区にふさわしい子どもたちの活躍に嬉しい気持ちでいっぱいでした。すばらしい成長と笑顔を見せてくれた子どもたち、そして皆様のご支援とご協力に改めて感謝申し上げます。

3月の行事予定

1日(金) 体育朝会(低) 保護者会(4年) 補習教室(5年)	12日(火) 読み聞かせ(1・2年) 卒業遠足(6年)
2日(土) 学校運営協議会 13:00 見守り座談会 14:30	13日(水) 補習教室(3年) 午前授業
4日(月) 全校朝会 委員会活動 プログラミング(2年)	15日(金) 配食サービス手伝い
5日(火) 読み聞かせ(5・6年) 保護者会(5・6年) まゆ細工(3年)	16日(土) 防災会議 10:00~12:00
6日(水) 児童集会 卒業を祝う会 補習教室(4年)	18日(月) 全校朝会
7日(木) 七輪体験(3年)	19日(火) 卒業証書授与式予行(5年予行参加)
8日(金) 安全指導 配食サービス手伝い	20日(水) 春分の日
9日(土) 土曜授業 補習教室 PTA 実行委員会・下期定期総会 校庭開放 13:00~15:00	21日(木) 給食終
11日(月) 全校朝会 プログラミング(2年)	22日(金) 卒業証書授与式 10:00~11:25 1~4年生お休み
	25日(月) 修了式
	26日(火) 春季休業日始
	4月4日(木) 新6年生登校日



★スクールカウンセラー 今月の予定
1日(金)・8日(金)・15日(金)

★令和6年度始業式は4月8日(月)です。全学級クラス替えを実施します。8:15までに登校してください。
★4月8日入学式10:00(受付9:25~) 新6年生も参列します。

🌸 3月生活目標「1年間のまとめをしよう」🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 生活指導部 🌸

今年度も残り1カ月になりました。それぞれの教科等では1年間のまとめをしています。

3月の生活目標は、「1年間のまとめをしよう」です。4月から、いろいろな生活目標を立て、それをもとに、それぞれのクラスではより具体的に活動してきました。どの目標も、繰り返し、ていねいに取り組むと、自然にできるようになります。そうするとそれが当たり前になります。良い習慣はなるべく早くしっかりと身に付けてほしいと思っています。

そして、1月からは今まで以上に、「あいさつ」に力を入れて取り組んでいます。「元気よくあいさつする子」、「目を見て気持ちよくあいさつする子」を目指して、全校児童ががんばって取り組むことができました。また、全校児童が順番に校門に立ち、あいさつをがんばる、「あいさつ当番」に取り組むことができました。それらの活動を通じて、「あいさつ」に対する意識が高まり、より元気に、より気持ちよく学校生活のスタートが切れるようになってきています。



🌸🌸🌸 6年生を送る会 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 特別活動部 🌸

2月28日に「6年生を送る会」を行いました。今年度からは体育館に全校児童が集まって、6年生の卒業をお祝いする形に戻り、体育館内は子供たちの優しく暖かな気持ちであふれていました。

6年生は、これまで縦割り班活動での企画・運営をはじめ、委員会活動、クラブ活動、あいさつ運動、低学年のお世話など日頃から学校の中心となって活躍してくれました。今まで様々な場面で学校を支え、下学年をリードしてくれた6年生の心に残る思い出となるような会にしたいという気持ちで各学年練習を重ねてきました。どの学年もその練習の成果を存分に発揮し、自分たちの気持ちを6年生に伝えられたと思います。会の進行は4・5年生の代表委員が中心となりました。4・5年生の代表委員会の児童にとっても初めて自分たちで企画・運営を行ったので緊張した中でしたが、立派に役目を果たしてくれました。

この会を通して6年生は卒業に向けての思いや母校への思いを高めたことでしょうか。在校生は6年生との残された日々をより大切にしていきたいと感じたと思います。残りの一日一日を大切にしていきたいと児童も我々大人も改めて感じた一日になりました。



5年生から6年生へ ありがとう

たてわり班やクラブ活動、委員会、運動会など様々な場面で引っ張ってくれた6年生、本当にかっこよかったです。リレー選手や駅伝でたくさん声をかけて励ましてくれたので、頑張ることができました。そんな6年生には感謝の気持ちでいっぱいです。来年からは私達が学校のリーダーとなり頑張っていきます。中学生、楽しんでください。 1組 児童

今まで学校を支えてきてくれてありがとうございました。ソーラン節で私達5年生に丁寧にコツを教えてくれて、厳しい練習を経て迎えた本番、大成功して本当に6年生のみなさんのおかげだなと思いました。 1組 児童

6年生と一番深く関わったのが5年生の1年間でした。ソーラン節では、細部まで丁寧に分かりやすく教えてくれたおかげで、私にとって一番キレのある踊りになりました。6年生が卒業してしまうのは悲しいけれど、これからは私達が最高学年として中萩中を引っ張っていきます。 1組 児童

いつも中萩中小学校を引っ張ってくれてありがとうございました。ソーラン節を優しく教えてくれたことは忘れません。中学校でも頑張ってください。ぼくたちも来年は最高学年としてがんばります。 2組 児童

6年生の皆さん。今までクラブや委員会、運動会のソーラン節ではわからないことを優しく教えてくれてありがとうございました。中学校に行ってもがんばってください。 2組 児童

6年間お疲れさまでした。ソーラン節やリレー、駅伝でも優しく教えてくれてありがとうございました。中学校でも部活や委員会をがんばってください。 2組 児童

委員会活動、ソーラン節、クラブ活動、たてわり班などの活動で、僕たちを引っ張ってくれてありがとうございました。来年からは僕たちが全校を引っ張って、今の6年生よりもすごくなりたいです。中学生になっても、今のような素敵な姿のままいてください。 2組 児童